

修学旅行 IN 大阪

11月25日(火)から11月28日(金)の3泊4日で、2、3年生は大阪へ修学旅行に行ってきました。天候に大きく左右されることもなく、4日間それぞれの研修場所で大阪の文化に触ることができました。また、普段なかなか利用することができない公共交通機関を利用し、皆で協力しながら目的地まで行くなど、貴重な体験をすることができました。

～初日～



なんばグランド花月



ぼてぢゅう



新幹線に乗って大阪へ！

生の漫才などを観覧したり、夕食にお好み焼きを食べたりして、初日の疲れが吹き飛びました。

～二日目～



通天閣



あべのハルカス



大阪城天守閣

二班に分かれて、大阪市内自主研修に行きました。慣れない電車での移動に苦慮しながらも、協力して研修先を回りました。

～三日目～



大阪企業家ミュージアム



海遊館



大阪水上バス

海遊館、水上バス、大阪企業家ミュージアムと、大阪の街や歴史について学びを深めました。

～最終日～



カップヌードルミュージアム



カップにイラストを描いたり、具材を選んだりと、世界に一つのマイカップヌードルを作りました。